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Ao vigésimo quarto dia do mês de setembro do ano de dois mil e dezoito, às dezoito 
horas e trinta minutos, nas dependências da Câmara de Vereadores de Fazenda Vilanova, 
havendo quórum de nove vereadores e com a proteção de Deus, o Presidente Marcos Adriano 
Lerner declarou aberta a Sessão de Caráter Ordinário. Tribuna livre: Vice-Prefeito Roque de 
Vargas presta esclarecimentos a respeito das empresas do município. Pedido de Informação: 
não tem. Indicação: não tem. Correspondências: Ofício n° 190/2018 do Gabinete do Prefeito. 
Grande Expediente: não tem. Projetos novos: PL 054/2018. Projetos em votação: PL 054/2018, 
PL 053/2018, PL 052/2018, PL 050/2018, PL 007/2018 do Poder Legislativo e PR 003/2018, 
aprovados de forma unânime. Projetos em comissão: PL 051/2018. Pronunciamentos pessoais: 
Vereador Leo Mota pede ao vice-Prefeito que dê um incentivo para as empresas do município; 
e agradece a aprovação de seu Projeto de Resolução. Vereador Sergio Sobrinho Cenci critica a 
gestão do Presidente, sugerindo que os projetos foram trancados após o embargo da obra; 
afirma que o PL 050/2018 é importantíssimo e já deveria ter sido aprovado nas últimas 
sessões; por fim, afirma que um procurador da oposição pediu para o empresário que 
construirá os condomínios que não invista no município. Vereador Marcos Roberto de Souza 
agradece a aprovação do Projeto 007/2018 sugerido por ele; sobre a Secretaria de Obras, 
afirma que os rolos compactores, o saibro e o material grosso auxiliam na durabilidade das 
estradas e no trabalho dos servidores; sugere que o município aposte em novas empresas e 
que tentará ajudar as empresas locais. Vereador Ildo Diedrich comunica que a Sec. De Obras 
desentupiu os bueiros, refez estradas e está trocando as lâmpadas queimadas dos postes; 
afirma que o Frigorífico Gloria deseja abrir os trabalhos até o fim do ano, e agradece a 
aprovação do PL 050/2018, o qual gerará mais de 150 empregos aos munícipes. Espaço das 
Lideranças: Vereador Sergio Sobrinho Cenci pede a compreensão dos munícipes com as 
estradas devido as chuvas; agradece ao Vereador Ildo, que cederá sua cadeira para o 
Vereador Suplente Renato; também pede aos eleitores conscientização e análise dos 
candidatos; por fim, afirma que o aumento dos roubos e furtos, estraga a imagem do município. 
Espaço de pronunciamentos do Presidente: Marcos Adriano Lerner concorda com os 
Vereadores de que o PL 050/2018 é de grande importância ao município, mas afirma que nem 
os Vereadores de situação deram a devida importância a ele, pois chegaram para analisar o 
Projeto pouco antes do começo da Sessão. Repete que todas as taxas da obra já estavam 
pagas antes da obra ser embargada e que jamais trancaria o andamento do município, apenas 
exige de seus colegas que exerçam o trabalho de Vereador. Agradece ao PQT Relincho de 
Potro pela realização da Missa Crioula na segunda (17) e ao CTG Pousada dos Tropeiros pelas 
apresentações culturais na quarta (19), afirmando que a manutenção de nossas tradições é 
motivo de orgulho à nossa cidade. Reclama da insegurança, pois aumentaram novamente o 
número de roubos, e que até ele fora furtado duas vezes no último mês. Pede consciência aos 
eleitores na hora de votar, para que escolham as pessoas certas e cobrem delas uma melhora 
no sistema político brasileiro; para concluir, sugere que o Brasil deva criar uma nova política 
agrícola, pois são os agricultores que mantém o país funcionando. Nada mais havendo a 
constar e invocando a proteção de Deus, deu por encerrada a Sessão, e convoco para a 
próxima Sessão Ordinária que acontecerá no dia primeiro de outubro de dois mil e dezoito, às 
dezoito horas e trinta minutos. 
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SALA DAS SESSÕES, 24 de setembro de 2018. 
 

 
 


